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2021年 (令和 3年)1月 1日    都 大 路 第 83号

中

新しい年を迎えるにあたり、添田署長と安井支部長に、抱負などを語り合っていただきました。

新1年のごあいさつ

司会 明けましておめでとうございます。まず、

会員に向けてご挨拶をお願いいたします。

支部長 支部会員の皆様、新年明けましておめで

とうございます。先生方におかれましては、

穏やかな新年をお迎えのこととお慶び申し上

げます。1日年中は支部会務全般にわたり、特

に支部創立40周 年記念事業におきまして、温

かいご理解とご協力を賜りましたことを心よ

りお礼上げます。

本年も昨年と同様に、皆様のお力添えを賜

りながら、誠実に会務運営に取り組んでいき

たいと思っておりますので、何卒よろしくお

願い申し上げます。一日も早くコロナが収束

し、2021年が皆様にとりまして、素晴らしい

一年となりますことを心よりお祈 り致しま

す。

署長 2021年の年頭に当たり、近畿税理士会中京

支部の先生方に謹んで新春のお慶びを申し上

げます。

旧年中は税務行政全般にわたり、格別のご

理解とご協力をいただきましたことに、心よ

りお礼を申し上げます。

お陰を持ちまして、署務運営も順調に推移

しており、すがすがしく新年を迎えることが

できました。

さて、お正月気分も冷めやらぬ中、所得税・

消費税等の確定申告期を迎えることとなりま

すが、確定申告を無事に乗り切るためには、

先生方のお力添えなくしては成し得ないもの

と認識しております。引き続きご協力をお願

いいたします。

本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

2θ2θ年を」娠Fグ返
・
って

司会 続いて2020年の総括と2021年の年頭の所感

をお願いいたします。

支部長 昨年の日本は、コロナ ^色 の一年でした

ね。新型コロナウイルス感染症という見えな

い脅威にさらされるなか、行政による休業要

請や外出自粛要請など、今までに経験 したこ

とのない厳しい現実を突きつけられました.

日本経済のみならず世界的にも未曾有の経済

危機が訪れ、本当に不安な気持ちで一杯の一

年でした。

そのような状況の ド、支部活動は大幅に縮

小せざるを得ない状況となりました.

支部定期総会は委任状による出席をお願い

し、研修事業につきましては、本会からの要

請もあり、会場参加型研修は全て中 |11致 しま

したcお楽しみ頂いているボウリング大会・

旅行等の厚生事業も中止せざるを得なくなり

ました。租税教育におきましても学校側の受

入要請が少ない状況でしたc

一方で、このコロナ禍においても支部活動

がスムーズに行えるよう情報インフラの構築
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に努めたり、広報活動、支部創立40周 年記念

事業など可能な限り積極的に会務運営を行い

ました。

特に40周年記念事業におきましては、当初

思い描いていた内容 と大幅に変わ りました

が、新型コロナ対策応援企画として、会員に

よるYouTubeで の情報発信、京都府・京都

市への新型コロナウイルス感染症対策寄附金

への参画など、このコロナ禍においても実現

可能な事業を行いました。

京都府・京都市への寄附につきましては、

その趣旨にご賛同頂きました皆様に心よりお

礼申し上げますc皆様のご厚意は、西脇知事・

門川市長に直接お1度 し致しました。

このような事業ができたのも、役員・委員

の皆様のお陰です。本当にありがとうござい

ました.

署長 日午年、第53代 の中京税務署長として着任し

て、1+6か 月が経過しようとしています。

2020年 は、今までに経験のない、新型コロ

ナウイルス感染症という未曽有の災害が起こ

り、本事務年度の前半、税務署においては、

手洗いやマスク着用をはじめとした「新しい

生活様式」に基づく感染防 IL策 を徹底 した上

で、窓口業務、調査・徴収事
`'方

等を行ってき

ました。特に、調査事務におきましては、調

査時における感染防止に最大限配慮するとい

う考え方から調査通知を行う前に、新型コロ

ナウイルス感染症による事業等への影響や、

臨場先において十分な感染防止対策を講ずる

ことができる環境があるかどうかなどについ

て確認してお り、先生方に多大なご尽力をい

ただくことで、円滑に調査事務を行うことが

できました。

更には、税理士会をはじめとした関係民間

団体の方々とも、例年とは異なり、各種研修

会・レクリエーション・意見交換会等が中

lL・ 縮小される中であっても、貴重な機会を

最大限に生かし、これまで培ってきた良好な

協調関係を維持・促進できたものと感じてお

りますc引 き続きよろしくお願いいたします.

振 り返 りますと、中京支部の皆様方には、

色々な場面でお力添えをいただき、特にコロ

ナ禍であるにも関わらず、租税教室への講師

派遣を行っていただくなど大変お世話になっ

ておりますこと、大変感謝してお り、この場

をお借 りしまして、改めてお礼申し Lげます。

ga2′年の.泡寅

支部長 まずは、コロナの収束、そして、支部活

動を元通 りに復活させたいですね。昨年の経

験を踏まえコロナのようなことがあっても、

支部活動ができるような体制を作っていきた

いと思っております。

40周 年記念事業で作 りましたYouTubeの

「近畿税理士会中京支部チャンネル」を40周

年の遺産として残すのではなく、今後も活用

し、研修事業や租税教育など、横断的に支部

活動に活かしていきたいと思っております。

いずれにしても役員・委員が一九となって

英知を集め、アフターコロナの新しい時代に

即応する支部活動を行っていきたいと思って

おります。

署長 税務行政を取 り巻 く環境が大きく変化する

中、国税当局におきましては、経済取引のグ

ローバル化やICT、 AIの 著しい進展など税務

行政を取 り巻く環境の変化に的確かつ柔軟に

対応し納税者の利便性の向 _L及 び課税・微収

の効率化・高度化を図ることが重要な課題と

なっております。

特に、納税者の利便性の向 Lについては確

定申告のデジタル化、税務相談の効率化・高

度化、納付手段の多様化・キャッシュレス化

や納税証明書発行の電子化・簡便化等を内容

とする税務署窓国のスマー ト化などに取 り組

んでまいりたいと考えております。

また、昨年に引き続き「 5署合同会場」と

なります確定中告会場においても、新型コロ
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ナウイルス感染症への対応をしっか りと行

い、その時々の感染状況を踏まえ、納税者等

の状況に即 した柔軟な対応を心掛けるととも

に、「スマホ申告」のよリー層の普及に向け

て周知 。広報に取 り組んでいきたいと考えて

おります。

「スマホ申告」を活用いただ くことで、

e―Taxで 申告いただけます し、 1月 中旬から

は「チャットボットの税務職員ふたば」によ

る所得税の確定申告の相談も開始されますぎ

これらは自宅等から利用できるため、新型コ

ロナウイルス感染症の拡大防止の観点からも

有効なツールだと考えてお ります。 3密を避

けることができますので、関与先の従業員や

ご家族で確定申告が必要な方がおられました

ら、お勧めいただきますよう、よろしくお願

い申し上げます。

なお、今年の干支は辛丑です。転換期にな

る年と言われています。コロナ禍ではありま

すが、何が出来るかを考えて、地道に努力し

て行きたいと思います。そして、少しでも前

に進んで、道を開ける年にしたいと思ってい

ます。

司会 お正月の過ごし方をお聞かせ下さい。

署長 コロナ禍でもあり、自宅近くの小さな神社

へ初詣に出かけた以外は、大人しく家の中で

過ごしました。ちょうど一昨年に結婚した娘

夫婦が年始の挨拶に来てくれたので、久しぶ

りに家族全員で、お取り寄せグルメや日本酒

とワインを楽しみました。自宅で家族と飲む

お酒もおいしかったので、かなりの量を飲ん

でしまい、妻は呆れ返っていました。

自宅で過ごす時間が長かったので、届いた

年賀状をゆっくりと読むことができ、住所録

の整理もできました。普段は会うことができ

ないけど、年賀状はいつも送ってくれる方々

の顔を思い出しながら、懐かしさに浸ってい

ました。

また、今年は 7月 の定期人事異動で定年退

職を迎えますので、現役としては最後の正月

になりました。退官までの残りの半年間をど

のように過ごすか、そして、これまでの自分

の人生経験をどのように後輩職員に伝えてい

くかを考える時間ができました。

司会 最後に、中京支部会員に向けて一言メッ

セージをお願いいたします。

支部長 アフターコロナを見据え、各委員会では、

委員長を中心にいろいろ工夫した企画をして

頂いておりますcま だ参加されたことのない

方におかれましては、是非一度参加 して頂き

たいと思います。

1月 20日 の新年賀詞交歓会から始まり、 2
月には確定申告期の税務支援でおШ:話 にな |)

ます。今年の税務支援につきましては、協議

派遣事業に限定されることになりますが、従

事される会員の皆様には、ご協力の程よろし

くお願い中し上げます。

まだまだコロナの状況が不透明ではありま

すが、会員の皆様にはお身体を |^分 ご自愛の

うえ、益々のご健勝とご事業のご発展を祈念

中し上げますc

本年も何卒よろしくお願い申しLげ ます。

署長 近畿税理士会中京支部の皆様方と中京税務

署の良好な関係につきましては、歴代の署長

も引き継ぎ続けてきた歴史あるものですこ

この半年間、様々な機会に支部の先生方か

ら大きなパワーをいただきました。

今後 とも引き続 き、更なる意思疎通を図

り、より良好で円滑な協調関係を構築するた

め、全集中で各種施策に取 り組んでいきたい

と思っております。どうぞよろしくお願いい

たします。

また、先生方におかれましても、コロナに

負けることなく、お体をご自愛 ください.

最後になりましたが、2021年が中京支部の

皆様方にとりまして、健康で幸多き年となり

ますことを心から祈念いたしまして、年初の

メッセージとさせていただきます.

し

4



2021年 (令和3年)1月 1日   都 大 路 第 83号

東京税理士会四谷支部

支 部 長

澤 田 周 、延

近畿税理十会中京支部会員の皆様、あけまして

おめでとうございます.

令和 3年の新春を健やかに、そして心安らかに

お迎えのこととお慶び中し上げます。

昨年は皆様もご存 じの通 り新型コロナウイルス

感染症一色の年、そして東京2020オ リンピックも

延期となる記憶に残る年となりました〕

昨年 2月 頃より、日本はもとより世界中で新型

コロナウイルスが猛成を振るい、私たちも初めて

経験する感染症の広がりに恐怖を感じました。日

本では4月 に緊急事態宣言が発出され、感染拡大

を防止するため外出を自粛したことで、都心には

ほとんど人影がない閑散とした風景が現れ、今ま

でに経験 したことのない異様な事態となりました

のは記憶に新しいところですc

本来ですと昨年10月 に中京支部の支部創立40周

年の記念事業が開催される計画で、私たち四谷支

部もお招きをいただき、多くの支部会員での参加

を予定しておりました。しかし、新型コロナウイ

ルスの影響により中 1上 とのお知らせが届いたとき

には、大′ノ芝残念な思いでありました。

そんな思いのなか、昨年の 9月 に中京支部より

40周年の記念誌を発行するとのお知らせが届き、

祝辞の原稿依頼があ I)ま したときは、喜んで執筆

させていただきました。執筆にあたりましては、

過去に中京支部が発行した30周年の記念誌、また

会報等に記載されている多くの原稿を見返したの

ですが、30周年記念誌の内容を見ていると、もう

10年 前のことかと、とても懐かしい想いがこみあ

げ、思わず見入ってしまいました.私 も30周年の

祝賀会には参加させていただいたのですが、 :当 時

の写真を見返すと、当然のこととはいえ、私自身

も皆様もまだまだ若 く、このような時代もあった

と懐かしく思いました。

また、安井支部長から40周 年事業として、You

Tubeに 近畿税理士会中京支部のチャンネルを開

設 し動画を配信 している、とお知 らせをいただ

き、四谷支部会員にも周知し、拝見 しました。中

京支部のいろいろな活動を発信 しようとの思いが

伝わってきました。

私たち四谷支部でも、昨年は新型コロナウイル

スの影響により多 くの支部業務が中止や縮小に追

い込まれました。令和 2年 3月 前半の確定申告の

無料相談会までは開催できましたが、それ以降は

新型コロナウイルスの感染拡大を警戒して慎重に

ならざるを得ませんでした。そのため業務を執行

できない状況が続き、四谷支部事務局も一時閉鎖

し、各部会委員会の開催中止、支部総会も会員の

出席者を極力減らしての開催、幹事会を書面決議

とし、常会も中止し、多くの会員の集まる会合は

三密となるため極力避けました。大変難しい判断

で残念ですが、このような対応を取 りました。

四谷支部の現在の状況ですが、まだ新型コロナ

ウイルスの感染拡大が収束しないなか、 7月 より

一部業務を再開しております。支部と会員の皆様

とは接点が必要だと思い、感染リスクの三密を避

けながら、ウイズコロナの対応で行っております。

今後、支部の常会や幹事会等の大きな会合も、今

までのように集合型ではなく、WEB会議での対

応、そして研修会についても可能な限りWEB方

式を取 り入れるなどの対応を考えています。

もうまもなく所得税の確定申告の時期となります

が、確定申告の無料相談会は四谷支部にとりまして

も大きな事業であり、納税者の要望も大きいことか

ら、今後の感染拡大状況を確認しつつ、十分な感染

防止対策を取って開催したいと思っております。未

だ収束が見えないなか、多くの制限を強いられての

支部活動となりますが、一日も早く、会員と笑顔で

過ごせる日々が来ることを願うばかりです。

結びにあたり、中京支部の会員の皆様にとりま

して、新しい年の令和 3年が穏やかで、そして、

より良い年になりますことを祈念申し上げ、新年

のご挨拶 とさせていただきます。

5
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≪1飩K会員表彰に寄せてII鰺
近畿税理十会の表彰規程に基づき、(1)税理士業務に30年 以上従事した者で、本会の発展に寄与した者として、

芦田勝博会員、伊佐義雄会員、大島重久会員、大塚俊宏会員、河原林温朗会員、久保田博之会員、三宅正彦会員、

音澤春子会員、(2)本会の役員として、その任期を務め退任した者で、本会の発展に功労があった者として、坂部浩

会員、佐々木栄美子会員。以上10名の会員の皆様が令和 2年度に表彰を受けられました。おめでとうございます.

会員表彰を受けて

坂 部   浩

この度、近畿税理士会から本会の発展に功労が

あった者として表彰状をいただきました。コロナ

禍の真っただ中ということで、ひっそりと郵便で

いただきました。

振り返りますと税理士試験に合格したのが昭和

53年でして、まだ中京支部が誕生する1～ 2年前

になります。

当時は京都支部上京部会に所属する父親の税理

士事務所で働いていました。現在の上京支部で10

年ほど世話になり、そのあと平成 2年 1月 から独

立する形で中京支部に転入することになりました。

車の往来の多いところに来たので、自動車事故を

何度も見て、怖いなと思いました。

中京支部に来ると、京都税理士会館で法人税を

教わっていた村山先生に声をかけていただいて幹

事をするようになり、顔見知りが増えて支部が身

近な存在になっていきました。

最初のころは10年ほど研修委員と広報委員を交

互でしていましたが、四谷支部と友好支部の締結

をしたころに西田先生や林正先生の下で総務委員

長を経験して支部の運営に携わるようになりまし

た。総務委員の経験もなく、いきなり委員長にな

り不安でしたが、副支部長や委員の皆様に恵まれ

て、すごくいい経験をさせてもらいました。

その後、総務担当副支部長や支部監事を経験し

てなぜか支部長まで経験させていただきました。

いろいろな事業に参加してくださり、会務を後

押ししていただいた中京支部の素晴らしい会員の

皆様に感謝の思いでいっぱいです。

今後ともにご指導、ご鞭撻をよろしくお願い致

します。

気が付けば、家賃を
払い続けて30年

芦 田 勝 博

平成元年に税理士試験に合格、平成 2年 2月 に

税理士登録、まさに平成の時代と共に駆け抜けた

30年 でした。

当所は大秦の住宅地の一軒家で開業、電話番を

務めてくれる職員とのスター トでした.

開業直後にいろいろな会計事務所の見学をさせ

て頂く機会に恵まれ、その先生方の教えに従い、

早々に両院の四条通に面するテナントビルに移転‐

家賃の支払いに窮している折には、先輩税理士

の先生方から多 くの仕事をご紹介頂きましたc,

5年後には、葛野大路通沿いに移転。

新築して頂いた事務所の綺麗さと、倍増した広

さに超満足 |

広さに見合う職員の採用を続け、この当時も同

業者の方々から多 くのご紹介を受けました。

18年後には、縁あって西大路御池に移転っ

中京支部の仲間に入らせて頂きました.

このビル自体は築年数の経過していたものでし

たが、大規模な改装をオーナーのご協力のもと行

い、とても素敵な事務所に仕上げて頂き、広さも

再び倍増となりました。

私にとって、税理十登録30年 の歴史=家賃支払

30年 の歴史です。

その賃料は優に大台を超えるものではあります

が、信用力のなかった開業当初から、周 りの方々

を含め、全てのテナントオーナーの方に支援を頂

けたことにより、30年 を迎えられたと思っていま

す。

これ以上の移転は計画しておりませんので、中

京支部の皆さん、これからも宜しくお願い致しま

す。
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税理士人生とともに
ある会務活動

佐々木 栄美子

昨年の近畿税理士会の定期総会において、会員

表彰をいただきました。なんでも、会務に携わっ

て (支部幹事以上もしくは本会役員)10年 を超え

た表彰であるとのことです。いつもお導きくださ

る先生、支えてくださる先生、感謝申し上げます。

振 り返 りましたら、私は平成18年 に登録・開業

をしましたので、税理士歴は丸14年、現在15年 目

に突入したまだまだ若輩者です。ところが、平成

19年から支部の平委員、平成21年 からは本会役員

を兼務 していました。なるほど、税理士歴と会務

歴がほぼイコールだったのです。どうりで違和感

なく私の手帳には自分の仕事と会務が共存 してい

ます。ご縁のある諸先輩方のお手伝いをしている

0観劇 (ミ ュージカル、歌舞

伎、伝統芸能)

②神田伯山、中川家

④得意浩然、失意泰然

⑤大学院博士課程修了を契機に登録させていただ

きました。何卒よろしくお願いします。

①ジム、サウナ

②なかやまきんに君

④やっちまったもんは仕方

つもりが、いつの間にか…というのが実感です。

会務にこれから携わろうとする先生からは、仕

事が忙しくなってきたのに会務を受けている時間

が無いよ、とよく聞きます。確かに、ボランティ

アであり、時間も取られます。でも・̈ と。

税理士資格は、強制加入である以上、会を維持

し運営していく必要があります。ということは会

員先生全員が 1度 くらいは委員などに就任しても

いいのではないかと思います。お年を召した先生

からは、会務は会への恩返しだ、ということをお

聞きします。ですが、若い先生方にとっては、恩

もなにもこれからですよね ?私 もそう思っていま

す。ですから、恩返しをしろとは言いません。た

だ、会の中で、一体どんなことが起こっているの

か、これから税理士はどうなっていくのかを実際

に見てみよう、意見してみよう、という動機でも

いいのです。

一度、会務に参加してみませんか ?

ねえ

理由 :大学の同期のラグビー部のキャプテンが

遅刻した時に言っていました。人生切り

替えが大事だと思っています。

⑤ゆるい雰囲気でやっていますが、意外に仕事は

マジメだと思っています。若輩ですがよろしく

お願いします。

か な こ

佳銘子

①食べる、寝る、喋る

②星野源

0主夫、子2人

0有言実行

0日 立たず平穏にすごしたいと思います。

「都大路」では、新入会員及び転入会員のプロフィールを紹介しています。今回は3名の先生方からご

回答をいただきました。質問は①趣味②お気に入りのタレント③家族構成④好きな言葉⑤自己PRを一言

の5項 目です。なお、回答のない項目は省略させていただきました。

し
や
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■
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新入会員・転入会員の横顔
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《総務 。綱紀監察委員会》

09月 15日  第4回正副支部長会開催

第 4回 中京税務署・支部懇談会開催

中京税務署・支部意見交換会開催

第 2回役員会開催

09月 28日  第 1回総務委員会・第 1回綱紀監察

委員会開催

010月 19日  第 5回正副支部長会開催

第 5回中京税務署・支部懇談会開催

010月 28H 京都税理士協同組合主催の支所合同

協議会に出席

011月 11日  署と若手税理士との懇談会開催

011月 25日  本会主催の綱紀監察事務連絡会議に

出席 (WEB開催)

012月 4口  第 6回正副支部長会開催

第 3回役員会開催

第 2回総務委員会開催

012月 9日  第 6回中京税務署・支部懇談会開催

○その他  会員に対する文書発送、支部会計に

係る総勘定元帳の記帳、支部会員連

絡網の整備、支部会員の異動把握、

その他各種会議の準備、議事録の作

成及び決議録の作成送付などの業務

に従事 したЭ

《研修委員会》

09月 15日  第 1回研修委員会開催

011月 2日  第 2回研 |1参 委員会開催

○そ の 他 図書の無料配付

以下10冊 より1冊を選択、又は、他

16冊 より2冊 を選択

・相続税の実務Q&A
・法人税申告の実務

・消費税の取扱いと申告の手引
・会社役員間取引の税務

・個人の税務相談事例500選

・中告所得税取扱いの手引

・相続税・贈与税取扱いの手引

・法人税の決算調整と申告の手引

・プロフェッショナル消費税の実務
・地方税取扱いの手引   他16冊

(11月 下旬～ 12月 上旬送付 )

※研修例会は新型コロナウイルス感染症の拡大の

ため開催しておりません。

≪税務支援対策委員会≫

09月 28日  近畿税理士会主催の支部税対担当者

会議に出席

012月 1日  近畿税理士会主催の支部税対担当者

会議に出席

011月 13日  第 1回税務支援対策委員会開催

●割当関連 令和 2年 8月 から令和 2年 12月 まで

の期間中に依頼を受け、下記の,F亘 り

支部会員の派遣割当を行った。

・近畿税理士会・記帳中告指導… 1

名

・中京税務署・記 |1長 中告指導・・・4名
・京都府支部連合会関係

税務相談センター…17名

・中京納税協会関係

税務相談… 2名、記帳指導… 1名

簿記教室… 1名、記帳相談… 3名

○そ の 他 令和 2年分所得税確定申告相談の口

程表及びその割当てについて、11月

中旬より作成に従事 した.

指定税理士募集及び名簿整理の業務

を随時実施.

《厚生委員会》
09月   文部連ソフトボール大会 (中 IL)

09月 19日  40周年記念中京支部ゴルフ大会

京都ゴルフ倶楽部上賀茂コース

(参加人数25名 )

010月 7日  第 2回厚生委員会開催

ワイン・フェスタについて協議

011月    全税共チャリティゴルフ (中 lL)

011月    京都自由業団体懇話会

親睦ソフトボール大会 (中止)

012月 4日  40周年記念ワイン・フェスタ

・ミシュラン (京都市内飲食店)

(参加人数109名 )

○そ の 他 弔事受付業務の担当

（
ｔヽ
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《広報委員会》

08月 1日  「都大路」第82写^発行

010月 21日  第4回広報委員会開催

「都人路」第83号につき掲載記事の

検討及び担当者の決定

011月 17日  第 5同広報委員会開催

原稿の収集状況の確認、割付、一部

印刷依頼

011月 26H 新春対談インタビュー実施

012月 2日  第 6回広報委員会開催

初稿印刷の校正

◎新入会

1.河 野 佑 宣  2.7.21
中京区烏丸通夷川上る少将井町250番地

ビルHANA 7階

河野佑宣税理士事務所   ●254-7877

2.西 村 拓 哉  2.8.26
中京区堺町通三条下る道祐町1411

B-0五 ce 424号室

西村拓哉税理士事務所

変
'080-1403-4606

3.長 田 1月 子  2.9.23
中京区新町通四条 11ル 小結棚町426番地

新町錦ビル 3階

税理士法人エム・エイ・シー京都

変,212-1181

◎転入

1.三 品 健 介  2.7.4
中京区蛸薬師通室町西入姥柳町189

エチカビル 2階南号室

三品健介税理士事務所

π1090-8385-3985

2.村 田 和 仁  2.8.7
中京区鳥丸通六角下ル七観音町623番地

第11長谷ビル 5階

重谷文野税理士事務所   公741-6530

3.林  靖 子  2.8.22

012月 16日 第 7回広報委員会開催

最終校正

○そ の 他 支部ホームページの運営について協

議検討及び随時更新

《情報化対策委員会》

08月 27日 本会支部租税教育担当者会議

(WEB開催)

09月 16日 租税教室開催 京都歯科医療技術専

門学校 20名    (参加者 2名 )

012月 9日 第 1回情報化対策委員会開催

中京区束洞院通竹屋町下る三本木 5丁 目

475番地

ひかり税理士法人

4.江 田 佳銘子  2.9.
中京区西ノ京下合町37番地

マスターズ税理士法人

変
'252-1300

19

京都事務所

π
'600-2244

◎事務所移転

1.瀬 川 勝 規  2.8.4
中京区一之船入町537番20号

FIS御池ビル 9階

税理士法人クリエイ トコンサルティング

π
'257-27852.大 石 さ ち  2.8.4

中京区一之船入町537番20号

FIS御池ビル 9階

税理士法人クリエイトコンサルティング

πヽ257-2785

3.富 田 晋 治  2.8.28
富田晋治税理士事務所

a330-6433(FAX番 号変更)

4.戸 田 浩 二  2.9.8
中京区錦小路通室町西入天神山町280番地

石勘ビル 5階

戸田浩二税理士事務所

π
'090-1905-1412

《会 員 異 動》 261～a10.31
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5.葵 田 正 典  2.10.20
中京区高倉通錦小路上ル

四条高倉スカイハイツ3階310号

葵田正典税理士事務所   容256-1497

6. 森  りII  正  英    2. 10. 24

中京区樽屋町469

グレースヨシダ302号

森川正英税理士事務所  容406-7030

下京支部ヘ

下京支部へ

草津支部へ

大津支部ヘ

草津支部へ

下京支部へ

31 業務廃止

29 東京会へ

【法人】

◎新入会

1.税理士法人クリエ イ トコンサルティング

2. 8. 3

中京区一之船入町537番20号

FIS御 池 ビル 9階      容257-2785

2.マ スターズ税理士法人 京都事務所

2.  9.  18

中京区西 ノ京下合町37番地  8600-2244
3.御所南税理士法人 2.10.16

中京区夷川通室町西人冷泉町52番地 2

変
'221-6100

令和2年 10月 31日 現在 会員総数479名

(内 準会員9名 法人会員数51社 )

◎退会
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■/R善⑮恣予寺贅饉奎

11月 7日 、丹羽治次情報化対策委員長が急逝されました。

ご功労に敬意を表すとともに、ご冥福をお祈り申し上げます。

君は突然逝ってしまった。これは夢なのか、と今も思う.こ れ

は夢なのだ、と今も思う。

君はたくさんのことを教えてくれた。経験に基づいた合理的な

思考と仕事の進め方には感心した.今の自分に安住せず、新しい

分野にチャレンジする姿勢には感服 したc

君が病いを克服し、支部や団体の役職に戻ってきてくれた時は

本当にうれしかった。百人分の力を得たように思ったc皆、君の丹羽治次情報化対策委員長

ことを信頼し、皆、君の言葉に真摯に耳を傾け

た。君は大きな推進力だった。

グラスを片手に尽きぬ話をしたことも、通 り

の縁石に腰かけて煙草を吸ったことも、昨日の

ことのように思い出す。こんな日常をもう共に

することがないと思うと心が痛む。

そして今、君の存在の大きさを改めて思う。

丹羽先生、ありがとう。

私がそちらに行った時には話の続きをしたい

と思う。            (高 橋宏至)

<高等学校における租税教室>

肛=く'し

「 'I r・

「はるちゃん」と大好評の丹羽治次会員

鰯議で鶴聯 !

隋濾しё旗 !
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帷覺晰矮鶉舅鰤笙瘍辟隷熙

令和 2年 11月 11日水曜日、中京税務署において

「税を考える週間」の一環として署と若手税理士

の懇談会が開催されました。

中京税務署からは署長及び副署長はじめ職員の

方々合計 8名、中京支部からは担当委員の先生方

3名及び若手税理± 5名の合計 8名の参加となり

ました。

税務署長の挨拶の中に「税を考える週間」の歴

史について話があり、元々は昭和29年 から「納税

者の声を聞く月間」として始まったもので、当時

は税務行政への苦情や意見を聞く目的もあったそ

うです。

今回、懇談会の内容は新型コロナウイルスの流

行に関するテーマと税務行政の将来像に関する

テーマが中心でした。

コロナ関連の質問について税務署より回答頂い

た内容は、①コロナ禍の終息が見えない中、申告・

納期限の延長がいつまで認められるかは未だ不透

明である事、②税務調査の実施については感染防

止対策を前提としながらも、経済が動いている以

上調査が出来ない理由にはならない事でした。

税務行政の将来像は、①令和 2年 より控除証明

書等のマイナポータル連携から始まり今後数年で

マイナンバーの実用性が徐々に進みつつある事、

税を考える週間 柴 垣 武 尊

②将来的には税務署のセンター化が進み税務署職

員の削減が見込まれ、かつ、確定申告件数は増加

が見込まれる為、税務行政における税理士の役割

および税理士法第33条 の 2第 1項に規定する添付

書面の提出の重要性が増す事が予想される旨説明

されました。

また、署の方からは相続税の電子申告とダイレ

ク ト納付の普及に御協力頂きたいとの依頼があり

ました。

普段聞くことの少ない税務署 目線での話を聞く

ことが出来て、税制度全体に目を向けることがあ

まりなかったことに気づかされました。今年は「税

を考える週間」に相応しい時間を過ごすことが出

来ました。貴重な機会を与えて頂きありがとうご

ざいました。
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「 人 間 力 :こ れ か ら の 税 理 士 に 求 め ら れ る こ と 」
吉田又 齊 長

中京支部創立40周年の節目にあたり、40周年記念事業実行委員会では「人間力|これからの税理士

に求められること」をテーマに、これまで各種記念事業の企画、準備を進めてきました。しかし、新型コ

ロナウイルス感染症収束の見通しがつかない状況を鑑み、令和2年 10月 16日 に予定していた講演会

及び記念式典・祝賀会の開催は中止とさせていただきました。そのようななか、「こんな時代だから

こそ、人間力を発揮して、できることをやろう|」 との吉田和正実行委員長の強い意志のもと、

動画配信をはじめとする各事業に取り組みました。

税理士の職能を活かした社会貢献事業の一環と

して、YouTube(Google社 の運営する動画共有

サービス)に中京支部チャンネルを開設し、令和

2年 6月 16口 より配信を開始しました。給付金や

融資制度、税の減免措置など、中小企業の経営者

や個人事業主に向けた内容の全10同 シリーズで

す。当事業は「京都新聞」 (8月 20日 朝刊 )、 「税

のしるべ」 (9月 7日 号)、 近畿税理士会会報 (10

月10日 発行)に記事が掲載されました。他にも、

Facebook(フ ェイスブック)ペ ージを新 しく開
す菫豪.・

爾

饉.創立40周年記念功労者表彰式 _

製L・
:打螢 ra

: 
・ ■Ⅲ_`.

‐ 1‐  ‐‐

菫:hl亜に Iを董鯉
●― "‐^‐  lF¨ 4■

.■

=^ …
●●‐■

" ,電■1~
露;皐摩:)r・4F"ま  鷲岳よ静ヽ F驀
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  FF喫輌;紫

がう確 傷.9撃譜ユPま
す

辣鶴i炒警
。  ζ  O .‐i  ・ .

設し、記念事業の取り組みなどの情報を配信して

います。

令和 2年10月 16日 (金)京都ホテルオークラに

て、功労者表彰式を開催しました。当日は、感染

防止のため限られた参加者となりましたが、添田

訓嗣中京税務署長、竹下英子副署長にもご参加い

ただき祝辞を頂戴しました.歴代支部長、歴代副

支部長をはじめ 9名 の方が受賞されました,特別

表彰として、長年支部事務局で功労のあった職員

も受賞されました。

当日、こ出席のこ来賓と功労者、40周 年実行委員で記念撮影。
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令和 2年 9月 19日 (土)京都ゴルフ倶楽部上賀

茂コースにて40周年記念ゴルフ大会を開催 しまし

た。25名 の会員にご参加をいただき、和気あいあ

いとしたなか親睦を深めプレーを楽しみました。

ベテラン会員をはじめ、それぞれ皆様が「人間力」

を大いに発揮され、40周年記念にふさわしい思い

出に残る大会となりました。
麟

‐5‐1‐_新型ヨ甲オフイイレーる.霧染痙対策I二螢う童皿二:=哀籠鷹:二1息饉薫企薫議二二二二二:

京都の地で創立40周 年を迎えることが出来たこ

とへの感謝の意を表し「京都府・京都市が募集し

ている新型コロナウイルス感染症対策を支援する

寄附金」に応募することとし、会員へ協力募金の

拠出をお願いしました。多くの皆様から温かいご

協力をいただき、令和 2年 11月 12日 (木)に京都

府へ80万 円、京都市へ80万 円を寄附しました。
お擁|

.5■蝶距

“

p鳳年■8.「フインiZ■る.夕上ヽ ン鳥12ン」二轟_.__________二
恒例のワインフェスタは、40周年にふさわしく、

ミシュラン料亭等にて最高のお料理とお酒 1令和

2年 12月 4日 (金 )「 菊乃井」「祗園丸山」「京料理

ちもと」「祗園又吉」「てんぷら吉川」「すっぽん料

理大市」「シグネチャーレストラン八坂」の 7店

舗に少人数ずつに分かれて、コロナウイルス対策

に充分配慮したうえで開催しました。109名 の会

員にご参加いただきました。
鰺

′

秒. 創立40周年

会による制作で、令

和 3年 2月 頃の発行

を予定しています。

各記念事業の詳しい

内容を掲載していま

す。

優勝は林佳弘会員

西脇隆俊 知事 門川大作 市長

40溝 奪議Ё念 褒ル フ大会

週議税饗奎会 中京支書墨

巌
Я
楊

態
警

税理■として|の綱紀1粛:正に
1箸:ゆ|=レ■,

1.業務処理簿 (法第41条・法第48条の16)を作成

しましょう。

2.税務代理権限証書 (法第30条 )を提出しましょう。

3.支部会費の納入はお忘れなく。

4.税理士証票提示を励行しましょう。

5.会員章 (バッジ)の着用を励行しましょう。

wwwokyOzei。 Or.jp
行事予定、各種講座・新刊図書のお中し込みをご案内しております。是非ご覧 ください。

出資金1万円 (会費無料)で様々な特典が受けられます。詳 しくは下記までお問い合わせ ドさい。

京都税理士協同饂合
〒604-0943京都市中京区怒屋町通御池上ル上自山町258-2(京都税理士会館内)

Te1 075-222-231l Fax 075-222-2355

-13-
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「都大路」は今回で83回 目の発行となります。

中京支部の事務局 (中京納税協会内)では「都大路」がA4判 になった第37号 からは、発行の

都度毎号保管していただいています。

支部創立40周年とちょうどいい機会ですので、この度、当方保有の創刊号から第36号 を事務局

で保管していただくことにしました。

全てB5判で、創刊当初はモノクロやタテ書きで時代を感じさせます。ベテランの先生方の若

かりし頃の写真もたくさん載っていますので、中京支部の歴史をご覧になりたい方は、ぜひ事務

局で閲覧してみてください。

四谷支部の会報誌も友好支部を締

結した平成11年頃から揃っています

ので、あわせてそれも事務局に保管

をお願いすることにします。こちら

の会報誌も楽しいですよ。

さて、10年 間ご愛読いただきまし

た「都大路あれこれ」も今回でホン

トに終了することとなりました。

「都大路あれこれ」は終わります

が、支部会報「都大路」は中京支部

がある限り、50周 年100周 年と進化

し続けます。これからもどうぞよろ

しくお願いいたします。

ありがとうございました。  I.
都大路 第37号

初 だ よ う

乳  ン青

都大路 第36号
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編 集 後 記
コ ロナ禍 で の編 集 には苦 労 しま したが、 新 しい仕 組 み を作 れた ので はな いか と具 い ます。 ′

(沢辺三行 )

「都 大路」 はス返 に不 滅 で す                                (|・ )

広 報委 員会 とて t楽 しか った です。 あ りが と うござ い ま した。              (臭 谷 )

今 年 は コ ロナ禍 前提 で変イヒに対庭 !                          (WEST)
コ ロナ に よ り毎 委 員会後 の混親会 が開催 できず、 家飲 み の 日々が寂 しか ったです       (和 田 )

コ ロナネ,日 での編 集作 業、 無事 完 了でき て 良か った !                 (樋 口ほ あき |

広 報 委 員会都 大路 の集 人成、 ぜ ひ ご覧 くだ さい !                     (姫 |

コ ロナ禍 で の編 集 作 業 は大 変 で したが、 今 でき る こ とを模 市 しなが ら楽 しい時間 を過 ごす こ とが で き

ま した。 あ りが と うござ い ま した !                             (M.S,
いつの時代 t、 あなた の傍 らに。 ど うぞ これか らt者『大路 を よ ろ しくお願 いいた します。   (カ ロ川 )

外 出が できな い中、 写真 選 定 に苦夏 しま した。 いか に今 まで の 日常が三 まれ て いたか、 痛 疑 です。

(月 。N)

お預 か り した大 切 な原 稿 の レイ ア ウ ト作 業 、 些 糸田な こ とで 七随 分 ||′ 出み ま した。        (橋 本 )

今 年 は手 常 に活 動 で き ます よ うに。                         (中 オオ 陽 )

都 大 路 の編 集 に携 わ るの は今 回 で最 後 に な ります。 者「人 路 を通 じた 皆様 との ご縁 に髪謝 い た します。

(小 林 由香 )
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